

SUN!!

内灘町立鶴ヶ丘小学校
3年 学年だより
令和8年1月7日(水)

新しい年を迎え、3学期が始まりました。子どもたちの元気な顔を見てることができますが嬉しく思っています。

さて、3学期は短いですが、6年生を送る会など大きな行事もあります。また、3年生としての学習の総まとめとともに、4年生に向けて気持ちを高めていく時期です。一人ひとりがもてる力を最大限に発揮し、活躍していくように、声をかけていきます。今年も、ご家庭と一緒に取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。



★生活リズム向上に向けた取り組み

冬休み中は、生活リズムを崩さず生活できたでしょうか。1月8日(木)～1月16日(金)の期間で生活リズムチェック(ヒーロー週間)を行います。毎朝、クロムブックで生活リズムチェックを行い、自身の生活リズムを振り返ります。チェック項目は「ねる1時間前のゲーム・ネット・動画制限」、「早寝」、「早起き」、「朝ご飯を食べる」の4項目になります。遅くとも中学年は9時30分までに就寝、朝7時までに起床と時刻設定をしています。家庭でも生活リズム向上の声かけをお願いします。

★校内書き初め展示期間について

3年生になり、初めて毛筆で書き初めを行いました。冬休みの練習の成果を発揮し、どの子も真剣に取り組むことができました。今年度は、児童一人一人の努力を称えることを目的として、児童同士が作品にコメントを送り合うこととしました。

作品は、1月7日(水)～1月8日(木)16時まで各教室廊下に展示します。9日(金)に持ち帰ります。

★縄跳び運動について

1月中の長休みや体育の時間に縄跳び運動を行います。記名した縄跳びをお子様に持たせてください。目標を達成することの楽しさや体を動かす楽しさ、クラスの仲間と一緒に運動する楽しさなどを味わうことができる取り組みにしたいと思っています。

★授業参観について

1月29日(木)の5時間目は授業参観です。子ども達が頑張る姿をぜひご覧ください。